

NO PODEMOS HABLAR DE GRANDEZAS SI NO SACRIFICAMOS NUESTRO YO

Este Formidable Concepto lo Pronunció el C. MARTIN TORRES, en el Witin de "Covadonga"

(Crónica de Carol).

Especial para "CROM"

Panzacola, Tlax., julio 26. ¡Eureka! ¡Eureka! ¡Eureka!, tal era el giito de la multitud cromiana que se arremolinó hoy bajo las frondas de los alcanfores y de los truenos y sobre la verde esmeralda del césped de esta linda mañana de estío, para asistir ai gran. dioso mítin que organizó la Agrupación Sindicalista de la Fábrica "Covadonga", conmemorando la reanudación de las labores después de cerca de cinco alos de miseria y desolación en la comarca. Parecía que la naturaleza se hubiera asociado al regocijo de nuestros camaradas, en esta hermosa mañana de fiesta, en que las aves canoras lanzaban al espacio sus dulces melodías, al unisono de los camarazos y cohetes que hendian los aires con sus voces de trueno, anunciando la buena nueva. Febo mostraba la esplendidez de su irradiante luz, como una congestión feérica de vida y vigor, mientras la presencia de nuestras mujercitas obreras, parecían un puñado de pétalos de rosas que perfumaran el ambiente de un océano humano profundamente lleno de ilusiones. Y así, era todo canto y todo alegría en la campiña y en los corazones de los proletarios de "Covadonga". era todo entusiasmos y fe en el porve-

brica "Covadonga"; Gabriel Roux, haciendo labor nacionalista. Representante de la empresa "La Pastora". S. A.; el Sr. Pérez Medina, Administrador de la fábrica "La Unión" quienes galantemente acepta. ron la invitación que se les hizo para asistir a este significativo acto. Presidía el C. Ricardo Treviño. Srio. Gral del Comité Central de la CROM teniendoa su izquierda al C. Martín Torres, Srio. Gral. de la Federación Nacional Textil y a Marcos Hernández. Representante de la Confederación de Orizaba. A su derecha toma-

ron asiento los C.C. Eduardo Moneda. Director de la revista "CROM" Eduardo Buenrostro, representante del Sindicato de la Fábrica de Papel de San Rafael, Wenceslao Cuazitl, Srio. Gral. de la Federación de Agrupaciones del D. F., Fernando S. Romero, Srio. Gral. de la Confederación CROM del Estado, Carlos Estrada, Diputado a la Legislatura de Tlaxcala, Amador G. Llaguno, Srio. del Int. de la Cámara del Trabajo de Atlixco y otras personalidades que escaparon a nuestro carnet.

Salutación conmovedora

La Srita. Luisa Rugerio pronunció ante el numeroso auditorio y ante el micrófono de la X. E. T. H. conmovedora y elocuente salutación a los representantes obreros, la que por ser el pensamiento de una mujercita obrera, cuanto por sus hermosos conceptos, reproducimos en otra parte de esta misma edición, siendo largamente ovacionada.

También al C. Carlos Estrada saluda a los representantes con palabras vehementes, agradeciendo públi camente a las agrupaciones hermanas que durante el tiempo en que duró la fábrica parada, hubieran acudido en avuda de los compañeros de "Covadonga", dándoles trabajo. Se siente satisfecho de que en ese lapso de tiem-En la plataforma de honor se halla- po nadie haya torcido el camino del ban los señores Manuel Morales, Ge- deber y la lealtad, diciendo que la rente de la nueva empresa de la fá- CROM siempre vivirá porque está

Otros oradores

El C. Llaguno hace uso de la palabra para manifestar la satisfacción que siente por hab rae reanudado las labores. Reitera la adhesión de Atlixco para Covadonga y dice que nunca, a pesar de la odiosa lucha intergremial, se ha dicho por nuestros representantes que los trabaja dores contra. rios no sean de la misma familia y de una misma clase. Hace otras consideraciones para afirmar que no es con balazos y con asesinatos de hermanos, como se han de resolver nuestros problemas, y que los trabajadores de Atlixes nan de cier envueltos en los pliegues de la bandera de la CROM.

ElC. Fernando S. Romero pronuncia sencilla alocución, expresando el gusto de la Confederación porque se hallan reanudado las labores. Ridiculiza la labor de los lombardo-comunistas y termina exhortando a que todos sigamos firmes en nuestras convicciones cromians 8.

Después de que el C. Treviño toma la protesta de los Comités Ejecutives de los Sindicatos de "La Union" y 'La Mascota'', aborda la tribuna el C. Martin Torres, diciendo que se siente satisfecho de que la táctica de la CROM haya operado el fenómeno de que las labores se reanudaran en "Covadonga", después de cinco años de paralización. Hace recuerdo del espectáculo que vió hace dos años y el que hoy observa, lleno de alegria y optimismo. Tiene frases de cariñoso. recuerdo para el C. Morones, manifestando que muchas de sus predicciones respecto al panorama obrero en México, se han cumplido al pie de la letra. Que de seguro podrá haber tenido muchos errores como político, pero que él admira y aprecia al hombre reformador, al lider de multitudes. Tiene - dice - un claro concepto de la amistad y que se hace respon sable personalmente responsable de sus juicios al respecto.

Hace consideraciones sobre las huelgas de los ferrocarrileros y de los electricistas y dice que en esta última, se llegó hasta el engaño criminal cerca del Presidente de la República. La CROM con dos millones o con dos o trescientos mil trabajadores, siempre será la misma en cuanto a la sinceridad y efectividad de su programa. No podemos hablar de grandezassigue diciendo - cuando no sacrificamos nuestro yo personal en aras del ideal de las masas. Por eso sostene mos la luch i de c'ases racionalmente.